

CREYS-MÉPIEU

Creys passion sport mécanique prépare la journée caisses à savon du 31 août



L'équipe de Creys passion sport mécanique au complet pour une réunion fin juillet, autour d'un barbecue. Photo Alphonse Pereira

Pour Creys passion sport mécanique (CPSM), la réunion interne du 27 juillet a permis de valider l'arrivée de cinq nouveaux bénévoles dans l'équipe.

Tous les membres de l'association préparent activement la sixième course de caisses à savon qui aura lieu dans la descente du Barjus, le dimanche 31 août. 900 mètres de descente, un tunnel, deux chicanes, deux épingles à cheveux avec une arrivée en rond-point, le décor est planté. La moitié des engins vont courir pour le championnat de France, l'autre moitié, ce sont des folkloriques, des pilotes locaux avec des machines de toutes sortes.

Il est encore temps pour chacun de construire son prototype et de s'inscrire sur le site du comité Alpes de caisses à savon. Tous les engins seront contrôlés par les commissaires le matin de l'événement.

Tous les détails sont sur la page Facebook de Creys passion sport mécanique.